

# **Pressemitteilung**

(Solingen, 1. September 2021)

## **Ernst Heitland GmbH & Co.KG investiert in Personal und baut sein Vertriebsteam weiter aus.**

Das Vertriebsteam, das vom Vertriebsleiter, Mike G. Hiatt, angeführt wird, unterstreicht die Ambitionen von HEITLAND, vor Ort für die Kunden präsent zu sein. Durch die personelle Aufstockung deckt der Hersteller für Wasser- und Gaszähler mit Sitz in Solingen nun Deutschland komplett ab. Im Fokus dieser aktuellen Akquisition stehen dabei die Kunden in Bayern.

Martin Roth ist in Bayern kein Unbekannter. Die letzten 7 Jahre war er bei einem Lieferanten tätig, von dem HEITLAND als OEM auch Komponenten für seine Messgeräte bezieht.

Bereits Anfang August hat Azubi Tahir Aydemir seine Ausbildung zum Industriekaufmann mit Schwerpunkt Technik begonnen.

„HEITLAND denkt langfristig und stellt schon heute die Weichen für morgen, damit der Übergang zur nächsten Generation ohne Probleme vonstattengehen kann“, teilt Mike G. Hiatt mit.

Mit dem Ausbau des Vertriebs- und Serviceteams auf nun insgesamt 14 Mitarbeiter schafft HEITLAND die besten Voraussetzungen, um noch näher am Markt zu sein und seine Kunden optimal beim Übergang in die digitale Messtechnik zu unterstützen.

## **Ernst Heitland GmbH & Co.KG**

HEITLAND bietet ein umfassendes Produktpotfolio für die Bereiche Wasser- und Gasversorgung. Der Messtechnikexperte aus Solingen kann auf 100 Jahre Erfahrung in der Messtechnik für die Versorgungswirtschaft zurückblicken. Diese Erfahrung wird auch im Bereich der kundenspezifischen Ausführungen effektiv genutzt. Die Produktion findet am Standort in Solingen statt.



Martin Roth